
利用者様の日常の様子です。

※あおみ通信に掲載されている画像等は、ご本人、ご家族の了解を得た上で掲載しています。
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面会は各階エレベーターホールでアクリルボード越しで行って
おります。ご希望の方は各階スタッフまでお声かけして下さい。
2階利用者【月・火・水・木・金・土】各15分単位
　　①16時15分〜　②16時40分〜　
3階利用者【日曜日のみ】　　　　　　各15分単位
　　①14時00分〜　②14時20分〜
　　③14時40分〜　④15時00分〜

お  し  ら  せ
◆�介護保険証について
　新しい介護保険証が届きましたら、お手数ですが、一階事務
室に提示して下さい。
◆�利用料金のお支払いについて
　利用料金のお支払方法として各金融機関による口座引落しを取り
扱っています。ご希望の方は、あおみ事務室までお問合せください。

・事務室からの案内・
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３階

デイ
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安城更生病院敷地内にある更生神社まで
初詣にいきました！

豆まきを行いました！

看護学生によるレクリエーションで、
皆さん笑顔です。

２階の節分には鬼と
おかめが登場しました。

あすの広場で野菜の収穫をしました。
皆さん喜んで収穫していました。

今後は、あおみ通信がホームページに載ります。ホームページで
は動画を作成し、載せています。よかったら右記の QR コードか
ら確認してみてください。

※写真撮影時のみマスクを外しています

お知らせ
２階

３階
デイ
ケア

２階
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　令和４年度満足度調査にご協力いただきましたご利用者・ご家族に感謝申し上げます。ありがとうございました。調査結果　令和４年度満足度調査にご協力いただきましたご利用者・ご家族に感謝申し上げます。ありがとうございました。調査結果
の貴重なご意見を全職員で共有し、ご指摘ありました点については改善に努めて参ります。また、高い評価を頂いた項目につの貴重なご意見を全職員で共有し、ご指摘ありました点については改善に努めて参ります。また、高い評価を頂いた項目につ
いても、これに満足することなく真摯に取り組みを継続して参ります。調査結果の一部を抜粋し、ご報告いたします。いても、これに満足することなく真摯に取り組みを継続して参ります。調査結果の一部を抜粋し、ご報告いたします。
　すべての調査結果につきましては、後日正面玄関やエレベーターホールに掲示いたしますので、ぜひご覧ください。その他、　すべての調査結果につきましては、後日正面玄関やエレベーターホールに掲示いたしますので、ぜひご覧ください。その他、
お気づきの点などがありましたら、お気軽にスタッフにお声掛けください。また各階のエレベーター付近に設置したご意見箱お気づきの点などがありましたら、お気軽にスタッフにお声掛けください。また各階のエレベーター付近に設置したご意見箱
にもご意見をお寄せいただければ幸いです。今後ともよろしくお願いいたします。にもご意見をお寄せいただければ幸いです。今後ともよろしくお願いいたします。

　　　　　　　あおみサービス向上委員会　　　　　　　あおみサービス向上委員会

満足度調査結果報告満足度調査結果報告

○実施期間　令和4年11月1日～令和4年11月30日　　　○対象者　ご利用者・ご家族

○アンケート配布数・回収率

　【 デ イ ケ ア 】　回収率 76％ （88枚配布中67枚回収）

　【入所フロア】　２階：回収率79%　（66枚配布中52枚回収）　　３階：回収率 64%　(50枚配布中32枚回収）

《デイケア》
【日々のケアについて】
○ご利用者のみだしなみについて
・衣類が綺麗に整えられていない。着脱に時間が掛かっている。

回答 ：�入浴後の着衣・帰宅時の衣類の整え等、再度しっか
りケアができるように心掛けていきます。また、入
浴時の更衣時もお待たせすることなく、迅速にケア
ができるように取り組んでまいります。

《入所フロア》
 【新型コロナウイルス感染対策について】
○窓越し面会について
・対面の面会がしたい。面会時間や回数が少ない。

回答 ：�令和 5 年 2 月末時点では、感染対策として面会は、
窓越し面会を月に1回（下旬に予約枠が空いていれ
ば 2回）までの対応となっておりました。

　　　　�コロナウイルス感染症の流行状況に応じた対策の見
直しとして、現在面会制限の緩和について、病院を
含め協議を行っております。決定次第、報告させて
いただきます。感染の対策を行いながら、少しでも
ご利用者、ご家族の面会ができる機会を増やせるよ
う検討していきます。

ご意見、ご要望について

●● ●● ●● 2022年度 あおみ嗜好調査結果報2022年度 あおみ嗜好調査結果報告告 ●● ●● ●●

　あおみでの日頃の食事のご意見を頂くため、嗜好調査を行いましたので報告させていただきます。
【目的】ご利用者の食事への満足度、ご意見を調査し今後の食事提供、献立作成等への参考資料とする
【方法】簡単なアンケート形式にて実施
　　　 対象者：普通食、きざみ大、きざみ小、ミキサー食、ゼリー食を召し上がっている方

【調査期間】　2022年11月21日～ 12月4日　　【アンケート回収数】　107名（デイケア：49名、 入所：58名）

◯食事の提供量について

多い
11％

ちょうど良い
86％

少ない
3％

◯食事の味付けについて
濃い
2％

ふつう
90％

うすい
8％

◯食事のかたさについて
かたい
7％

ふつう
87％

やわらかい
7％

◯全体の印象について
満足でき
ない
6％

満足して
いる
54％

ふつう
40％

◯ご意見
・ごはんが美味しいです
・自分の身体にあわせて用意してもらって感謝しています
・寿司が食べたい　　　　　　・うなぎが食べたい
・魚をもっと食べたい　　　　・肉をもっと出してほしい
・親子丼やカツ丼を食べたい　・季節の果物が食べたい

◯考察
　全体的に、概ね良い評価をいただきました。
　�食事の提供量、硬さ等は日々食事中のご様子を観察しながら検討、相談させていた
だいておりますが、今回のご意見をもとにお食事の提供内容を変更させていただい
た方もみえます。

　�お食事を摂取される能力や治療上の問題からご希望に添えないこともありますが、
食事の変更等はご利用者の状態にあわせて随時変更しておりますので、遠慮なく申
し出てください。

交流会「認知症ってなんだろう？」を開催しました交流会「認知症ってなんだろう？」を開催しました

あおみ中庭あおみ中庭

　令和4年12月9日・13日の2回、デイケアご利用者の
ご家族を対象に、交流会「認知症ってなんだろう？」を
開催しました。
　あおみ内にある認知症ケア委員会が数年前から開催を
計画していましたが、感染症拡大防止のためになかなか
開催することができず、今回無事に開催することができ
たことをまずは嬉しく思っています。
　参加していただいたご家族からは、「楽しく交流をする
ことができた」「施設長の話を聞いて、もっと前から知っ
ていれば良かったと思うことがあった」と感想を頂き、
普段質問しにくいことでも質問でき、皆さんの不安を少
しでも解消できたのではないかと感じています。

作業療法士　甲斐　浩基

理学療法士　粕谷　映里
　デイケアの自主トレーニングスペースから中庭が良く見
えます。中庭にはお花や野菜を植えていますが、冬は閑散
としてしまいがちです。自主トレーニングをする際に少し
でも楽しくなるようにとデイケアご利用者が3Dプリンタ
を使って動物や花を作成してくださりました！あおみのマ
スコットであるカエルや今年の干支のうさぎが中庭のいた
るところに置いてあります。他のご利用者からは「お庭が
明るくなったね」と嬉しい声が届いています。あおみのマ
スコットのカエルには「リハビリをして無事に家に帰る」

　また、運営に関わったスタッフも、ご家族の思いなど
を直に聞く機会となり、勉強になることが多かったと感
想を得ました。
　最後に、今後もこのような
機会を作りたいと考えていま
す。交流会はスタッフだけで
なく、皆さんと一緒に創り上
げていくものと私は思います
ので、どうぞご意見など気楽
にお聞かせください。
　今後ともよろしくお願いい
たします。

という意味が込められています。カエルやウサギのほかに
も動物がいるので是非探してみてください。

【職員の接遇について】

①服装・身だしなみについて

②職員同士の言葉遣いについて

③電話対応について

④皆さんへの対応について
（介護職員・看護師・リハビリ職員）

⑤皆さんへの対応について
（栄養士・相談員・事務員）

0% 25% 50% 75% 100%

満足
やや満足
やや不満
不満
未回答

～行事食のご紹介と調査の御礼～
あおみでは、年間30回以上の行事食を提供しております。
一例として10月に昼食として「秋の釜めし定食」、15時のおやつに「安城産の梨」を提供しました。梨は、お一人お一人の食事形態にあわせてカットし
て提供し大変好評でした。「昔はよく食べた」、「昔は梨を栽培していたよ」等ご利用者からいろいろなお話を伺う事も出来ました。
この度は調査のご協力、貴重なご意見をありがとうございました。頂いたご意見を参考に今後も皆さんに喜んで頂ける食事提供に努めて参ります。

あおみ給食委員会
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